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1
視察先を選定するとき紫波町と同等のところにいくべきではない
か。どう町に生かすかが大事だ。

赤石
桜町北通公民館

2
産業建設常任委員会の名称はもう古いのではないか。新名称にして
はどうか。

赤石
京田公民館

3

歳入歳出の比較では歳出が少ないが、町債よりも公債費が多いと安
心する。将来の世代に負担のないようにしてほしい。繰入金も財政
調整基金等３つから取り崩しているが、積立金があると安心するの
でしっかりチェックをしてほしい。

古館
上町公民館

4
学校統廃合の問題が浮上した時は、事前に情報提供をお願いした
い。

佐比内第七公民館

5

歴史文化遺産において、各自治体の歴史・考古学の専門家や学芸員
の配置人数を議会で調査して欲しい。今の時代は建物より人であ
り、調査研究や歴史遺産に磨きをかければ全国からお客さんがやっ
て来る。中身の濃い資料館ができるよう議会でも活発な質疑をして
欲しい。

赤石
北日詰公民館

6
観光交流人口の振興計画は、ほぼ達成したと言っているが、商工観
光課の説明はごまかしだと思う。議会でしっかりと議論して欲し
い。

赤石
北日詰公民館

7
企業誘致、雇用の確保に産業建設委員会も本腰を入れて取り組んで
ほしい。

赤石
犬渕公民館

8 乾杯条例はいらない。
赤石

桜町北通公民館

9
乾杯条例を、造り酒屋と一緒に考え、観光の一環としてみては。ま
た、お酒を飲めない人向けに、お酒のノンアルコールを開発した
り、手土産にお酒を付けることも検討してみてはどうか。

西長岡中央公民館
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